



Kindergarten-Riesen lernen spielerisch die Erste Hilfe kennen

Oberveischede. Unter dem Motto „Trösten, helfen, Hilfe holen“ lernten die „Riesen“ des Kindergartens Oberveischede spielerisch die Grundlagen der Ersten Hilfe. Das Programm „Abenteuer Helfen“ richtet sich an Kinder ab dem Kindergartenalter und wird vom Malte-

ser Hilfsdienst Olpe durch geschulte Ausbilder durchgeführt. In Oberveischede erklärte Barbara Polatsidis den Jungen und Mädchen alles Wichtige rund um die Erste Hilfe. Die Handpuppe des Malteser-Ritters „Malte“ begleitete die „Riesen“ aus Oberveischeide beim

Malen, beim Singen, beim Basteln, beim Rollenspiel und bei den praktischen Übungen. Zum Abschluss erhielt jeder „Riese“ eine Urkunde über die erfolgreiche Teilnahme an der Veranstaltung.

FOTO: PRIVAT